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      Annotation

    
        
          На 43 с., 27 рисунков, 1 приложение. Данная работа посвящена разработке концептуального конструктивно-компоновочного и дизайнерского решения оборудования для обработки и рециклирования, а также хранения пластика. Задачи, которыерешалисьвходеисследования: 1.	Анализ экологической ситуации по переработке и утилизации пластиковых отходов на примере города Санкт-Петербург.  2.	Анализ существующих устройств по измельчению пластика, а также их стилистических аналогов  3.	Выявление возможных способов вторичной переработки пластика 4.	Разработка концептуального конструктивно-компоновочного и дизайнерского решения устройства по измельчению пластика.  5.	Разработка системы хранения для обработанного пластикового сырья.  6.	Разработка элементов фирменного стиля. Во время работы проводился обзор существующего оборудования для измельчения пластика разных масштабов, а также их внутреннее наполнение, для создания будущего дизайн-решения. В том числе рассматривались различные виды хранения обработанных материалов. Вся разработка 3Dмоделей производилась с использованием “Autodesk 3D Max”, “AutodeskInventor”, текстурирование проводилось в “LuxionKeyshot”.Разработка логотипа, паттерна и фирменной графики проводилась с использованием программвекторной и растровой  графики, а именно “AdobeIllustrator” и“AdobePhotoshop”. В результате были выявлены и сформулированы все необходимые требования к разрабатываемым объектам, а также к графической составляющей. В процессе работы был подобраны подходящие материалы, их цвето-графическое исполнение, внутреннее наполнение, проведены эргономические исследования для последующего комфортного использования разрабатываемых объектов, создано графическое сопровождение оборудования.
        

        
          43 pages, 27 figures, 1appendix.  The project is devoted to development of the conceptual design and design decision of the equipment for processing and recycling, and also storage of plastic. Tasks which were solved during all researches: 1.	Analysis of the environmental situation in plastic waste processing and recycling on the example of the city of St. Petersburg.  2.	Identification of possible ways of plastics recycling. 3.	Analysis of existing plastic shredding devices as well as their stylistic analogues. 4.	Development of the conceptual constructive-structural and design decision of the device on plastic crushing. 5.	Development of the storage system for the processed plastic raw materials. 6.	Development of the branding design. During the work, the existing plastic shredding equipment of different sizes as well as their internal filling were reviewed to create a future design solution. This included a review of different types of storage of processed materials. All working out 3D models was made with use "Autodesk 3D Max", "Autodesk Inventor", texturing was spent in "LuxionKeyshot".  The development of logo, pattern and corporate graphics was carried out using vector and raster graphics programs, namely "Adobe Illustrator" and "Adobe Photoshop". As a result, all the necessary requirements for the objects under development, as well as for the graphic component, were identified and formulated. In the process of work the suitable materials, their color-graphic execution, internal filling were selected, ergonomic researches for the subsequent comfortable use of the developed objects were conducted, graphic support of the equipment was created.
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